In memoriam Erzbischof em. Dr. Oskar Saier († 3. Januar 2008)

In wenigen Tagen jährt sich der Todestag von Erzbischof em. Dr. Oskar Saier, der im Alter von 75 Jahren am 3. Januar 2008 in Freiburg verstorben ist. Am ersten Jahrestag gedenkt die Schulstiftung in besonderer Weise dieser großen Bischofspersönlichkeit. Der erste Todestag von Dr. Oskar Saier fällt zusammen mit dem



20-jährigen Bestehen der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg, die er im Dezember 1988 gegründet hat. Mit dieser auch weit über unsere Diözese hinaus beachteten Entscheidung hat er den wichtigen Dienst der katholischen Schulen an den Kindern und Jugendlichen langfristig gesichert. Dr. Oskar Saier hat selbst seine Schulzeit an einer katholischen Schule, der Heimschule Lender in Sasbach verbracht, an der er auch das Abitur abgelegt hat. In seinen Jahren an der heute zur Schulstiftung gehörenden Einrichtung hat er die prägende Kraft einer katholischen Schule erfahren. Diese Erfahrungen haben ihn persönlich ein Leben lang begeleitet und zu einem entschiedenen Förderer der katholischen Schulen in der Erzdiözese Freiburg gemacht. Auch nach seiner Emeritierung hat er die Arbeit der Schulstiftung mit großem Interesse weiter verfolgt und war ein regelmäßiger Leser des FORUM-Schulstiftung. Auch in seinen letzten Monaten hat er sich immer wieder nach der Arbeit der Schulstiftung erkundigt.

Die Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg und all ihre Schulen wissen, was sie Erzbischof Dr. Oskar Saier zu verdanken haben. Dies gilt in gleicher Weise für die Orden, die diese Schulen früher getragen haben und durch diese wegweisende Entscheidung ihr Werk heute gesichert sehen, auch wenn sie selbst nicht mehr in der Lage sind, die Trägerschaft für diese Schulen zu verantworten.

Wir gedenken an diesem ersten Todestag des Gründers der Schulstiftung in Dankbarkeit

Dietfried Scherer, Stiftungsdirektor